Psicopatología del niño y adolescente

SEMILOGIA

 La semiología es una ciencia que se encarga del estudio de los signos en la vida social. El término suele utilizarse como sinónimo de semiótica, aunque los especialistas realizan algunas distinciones entre ambos.

TRASTORNO

 Un trastorno psicológico, por ejemplo, hace referencia a un desequilibrio del estado mental de una persona Por lo general, quien sufre de este tipo de trastornos acude a un especialista (el psicólogo) para recibir tratamiento (a través de la psicoterapia y otras técnicas).

Trastorno de SENSOPERCEPCIÓN

TRASTORNOS DE LA SENSOPERCEPCIÓN.

Son trastornos en los que se implican todos los elementos sensitivos y aparatos receptores.

Hay que diferenciar entre sensación y percepción.

PERCEPCIÓN

 La percepción (del latín perceptio) consiste en recibir, a través de los sentidos, las imágenes, sonidos, impresiones o sensaciones externas. Se trata de una función psíquica que permite al organismo captar, elaborar e interpretar la información que llega desde el entorno.

PENSAMIENTO

• El pensamiento es aquello que es traído a la existencia a través de la actividad intelectual. Por eso, puede decirse que el pensamiento es un producto de la mente, que puede surgir mediante actividades racionales del intelecto o por abstracciones de la imaginación.

MEMORIA

 La memoria (del latín memoria) es la facultad psíquica por medio de la cual puede retenerse y recordarse el pasado. La palabra también permite denominar al recuerdo que se hace o al aviso que se da de algo pasado, y a la exposición de hechos, datos o motivos que se refieren a un cierto asunto.

ATENCIÓN

 Para la psicologia, la atención es una cualidad de la percepción que funciona como una especie de filtro de los estímulos ambientales, evaluando cuáles son los más relevantes y dotándolos de prioridad para un procesamiento más profundo.

LENGUAJE

Elemento posibilitador de la existencia del pensamiento, postulando una síntesis de pensamiento y lenguaje realizada durante el desarrollo y por la que el pensamiento es lenguaje y el lenguaje pensamiento. Tal síntesis implica la existencia de un lenguaje interior, concepto nuclear en la obra de Vygotsky.

INTELIGENCIA

En líneas generales, capacidad mental para entender, recordar y emplear de un modo práctico y constructivo, los conocimientos en situaciones nuevas.

ESTADO DE ANIMO

Cualquier estado emocional prolongado que influye en la personalidad y el funcionamiento vital de la persona.

CONCIENCIA

Estructura de la personalidad en que los fenómenos psíquicos son plenamente percibidos y comprendidos por la persona.

MOTRICIDAD

Conjunto de las funciones desempeñadas por el esqueleto, los músculos y el sistema nervioso que permiten los movimientos y el desplazamiento

SUEÑO

Importante experiencia psíquica que se produce mientras dormimos. Interrupción fisiológica espontánea y periódica de la actividad de la conciencia, acompañada por cambios funcionales en algunos órganos.

ALIMENTACION

Alimentación es la forma y manera de proporcionar al organismo los alimentos o sustancias nutritivas que necesita.